
Federación Ornitológica del Norte 

 

 

 

 

Siendo las 11 horas en segunda convocatoria del día 18 de septiembre y 

en reunión telemática debido a las circunstancias sanitarias y 

debidamente convocados, presentes y representados que a continuación 

se relacionan y bajo la presidencia de D. Javier del Campo a fin de 

celebrar la Asamblea General Ordinaria de la Federación <ornitológica 

del Norte (FON) y conforme al siguiente orden del día: 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior. 

2.- Información del estado de cuentas. 

3.- Próximas ediciones Internacional FON 

4.- Mundial de Alicante 2021. 

5.- Cambio de Ornigestión por Passerum 

 https://www.passerum.com/register 

6.- Ruegos y preguntas. 

 

Asociaciones presentes: 

 Aves Canoras de Santander. 

 Grupo Astur de Canaricultores de Gijón. 

 Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra. 

 Sociedad Compostelana de Ornitología. 

 Agrupación Ornitológica Picos de Europa. 

 Asociación Ornitológica Sierra del Aralar. 

 Asociación de Criadores de Aves del Principado de Asturias. 

 Asociación de Canaricultores de León. 

 Unión de Canaricultores de Valdeorras. 

 Asociación de Canaricultores de Salamanca. 

https://www.passerum.com/register


Asociación Ornitológica Tierras del Cid. 

 

Representadas: 

 Lucus Augusti por Javier del Campo. 

 

Ausentes: 

 Asociación Ornitológica el Caminillo Yuncler. 

 Club Ornitológico Deportivo Arevalense. 

Asociación Buenos Amigos de Irún. 

 

Orden del día: 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior. 

 Se aprueba por unanimidad. 

2.- Información del estado de cuentas. 

 Al no estar presente el tesorero se encarga el presidente de 

comentar las cuentas. 

 A cuenta del día presente de la Asamblea y después de descontar 

pagos pendientes el montante que queda es de 22.831.28€. 

3.- Próximas ediciones Internacional FON. 

 Los siguientes Concursos Internacionales serán: 

  2022 Valdeorras. 

  2023 Santander. 

  2024 Acapras. 

En cuanto a Valdeorras tiene todo preparado excepto el tema de jueces 

ya que se está pendiente de lo que pase con el tema de COM y COM-E. 

En cuanto a Santander presenta el nuevo local. 

4.- Mundial de Alicante 2021. 

 Se comenta que sigue adelante, que por parte de COM-E no hay 

ninguna alteración. 

 Se habla de poner puntos de recogida que una vez se apunten los 

porteadores pues se hará una ruta. En principio Juan Carlos cree que 



no tendrá ningún problema y lo que no se sabe es el tema del porteador 

de la zona de Galicia que no se sabe si Manu podrá. 

 

5.- Cambio de Ornigestión por Passerum 

 https://www.passerum.com/register 

En cuanto a este tema se va explicando las dudas que hay. 

Para entrar como criador hay que meter como usuario el número de 

criador en mayúsculas y sin espacios y como contraseña el DNI con 

letra en mayúsculas. Luego te pedirá cambio de contraseña. 

 

6.- Ruegos y preguntas. 

 Tema de la revista.  A ver si se podía poner en pdf, Paco dice que 

el no recibe revista y que si se la mandamos entonces puede colgarla en 

la página como pdf. 

 Se hace un inciso sobre el local  para el Internacional de Avilés y 

comenta el representante que están pendientes de las elecciones 

locales. 

 Anillas comentan que se ha cambiado el color naranja por el 

marrón. 

  

A las 13.02 se da por terminada la reunión. 
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